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公表日

利用児童数

チェック項目 はい
どちらとも

いえない
いいえ ご意見 ご意見を踏まえた対応

1
訪問支援員からの助言や説明は、具体的でわかりやすく、取

り入れやすいものですか。
12 2

・登園に必要な荷物の準備等を親子で行

うよう助言していただいたことで、登園

後の身支度がスムーズになりありがた

かった

・家族との連携をふまえ、本児にあった

課題が明確に明示されている為、取り入

れやすかったです

・活動ごとの援助方法を的確にアドバイ

スいただけるのでとても感謝しています

・学校側では知ることができない情報を

教えて頂けることはありがたいです

2
訪問支援員の支援に対する知識・技術等に満足しています

か。
13 1

・的確な助言を頂けた

・とても勉強になりました

・自分が持っている手法が行き詰ったり

する時、違う見方から提案して下さるこ

とが力強いです

3
訪問支援員は質問に対して、適時・適切に回答してくれてい

ますか。
12 2

・改善策をすぐに提示してくれるので、

心強かったです

・専門家なので教えて頂けることが多く

とても助かっています

4
保育所等訪問支援を利用したことで、課題や困りごとが解消

または軽減されましたか。
11 3

・支援を受けている生徒が自転車で登校

するきっかけになっています

・その子に合った支援方法をしてもれえ

た

・日々、たくさんの課題や疑問があり、

試行錯誤、手探りもあります

・学校でも市でもチームを組んで児童を

助け、支援しようとしていることはとて

もありがたいが、このような立場で支援

を受けられるのは担任がとても安心でき

ます

5 事業所からの支援に満足していますか。 13 1

・日々に追われ、手がつかない問題点な

どに向き合うことができた

・本児に合わせ、また園の保育時間に合

わせてくれるので、感謝しています

・対象児童の行動の遅さについて相談

し、いただいたアドバイスからタイマー

の活用を試したところ、朝の用意や帰り

の用意等の行動が素早くなりました

・支援員さんとは生徒の受け渡しでの関わりのため、上記項目には「どちらともいえない」につけ

させていただきました。本人とはいつも授業が始まる5分前に来ることで約束しています。他の生徒

を待たせていつも対応しているので、決めた時間にきていただけるとありがたいです。よろしくお

願いいたします。

・保護者支援が大変助かっております。保護者の安定が子供の安定に繋がり、支援しやすくなって

いて、大変ありがたいです。今後ともよろしくお願いいたします。

・いつも児童の家庭支援や登下校のサポートなど、個別に対応して頂きとても感謝しています。ご

協力いただいたおかげで担当していただけている児童の学校で活動する時間や笑顔が増えました。

・いつも丁寧な対応ありがとうございます。

・担当が変わったことで、引き継がしっかりされているのかどうかが疑問に残った。学校と事業所

と、お互いに協力して解決策を見出していけたらと思う。

・保護者とスタッフさんとの太いパイプにより、保護者が少しずつ子と向き合える環境を作って下

さり、感謝しています。一年半、ありがとうございました。

・毎月、適切なアドバイス、ご指導、ご助言をいただきました。分かりやすいので、学校内で共有

し、すぐに授業等に活用していくことができました。ありがとうございました。児童の伸びも見ら

れとてもよかったです。

・上記にも書きましたが、不登校児への支援方法が分からなくなったり、袋小路に入ったりしたと

きに、いろいろな考え方や提案をして頂き、本当に救われたこともありました。また、家の中の事

情や家での児童の状態を色んな方々から教えてもらえたのもありがたいことでした。不登校という

のは、これが原因と言えるものがあれば良いですが、色々な原因が絡み合っているのが現状です。

長くかかると思いますが、これからもよろしくお願いします。

・とても丁寧に対応してくださり、学校と家庭の橋渡し的存在となって下さっているためありがた

い。また、未就学児のときの様子も聞くことができるので、支援に活かしやすい。

・（決められた時間での訪問）本人の行き渋りによって時間を超過してしまうことが多いため、

事前に決めている時間に向かえるよう、本人や家族、また学校と連携し本人が自然と足が向くよ

うにしていきたい。

・（スタッフ間の引き継ぎ）引き継ぎにおいて決まったフォーマットでは行っていないため、要

点を抑えた内容での引き継ぎや、それを基に直接やり取りする等の引き継ぎ時の対応を行ってい

く。
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・支援員さんとは生徒の受け渡しでの関わりのため、上記項目には「どちらともいえない」につけ

させていただきました。本人とはいつも授業が始まる5分前に来ることで約束しています。他の生徒

を待たせていつも対応しているので、決めた時間にきていただけるとありがたいです。よろしくお

願いいたします。

・保護者支援が大変助かっております。保護者の安定が子供の安定に繋がり、支援しやすくなって

いて、大変ありがたいです。今後ともよろしくお願いいたします。

・いつも児童の家庭支援や登下校のサポートなど、個別に対応して頂きとても感謝しています。ご

協力いただいたおかげで担当していただけている児童の学校で活動する時間や笑顔が増えました。

・いつも丁寧な対応ありがとうございます。

・担当が変わったことで、引き継がしっかりされているのかどうかが疑問に残った。学校と事業所

と、お互いに協力して解決策を見出していけたらと思う。

・保護者とスタッフさんとの太いパイプにより、保護者が少しずつ子と向き合える環境を作って下

さり、感謝しています。一年半、ありがとうございました。

・毎月、適切なアドバイス、ご指導、ご助言をいただきました。分かりやすいので、学校内で共有

し、すぐに授業等に活用していくことができました。ありがとうございました。児童の伸びも見ら

れとてもよかったです。

・上記にも書きましたが、不登校児への支援方法が分からなくなったり、袋小路に入ったりしたと

きに、いろいろな考え方や提案をして頂き、本当に救われたこともありました。また、家の中の事

情や家での児童の状態を色んな方々から教えてもらえたのもありがたいことでした。不登校という

のは、これが原因と言えるものがあれば良いですが、色々な原因が絡み合っているのが現状です。

長くかかると思いますが、これからもよろしくお願いします。

・とても丁寧に対応してくださり、学校と家庭の橋渡し的存在となって下さっているためありがた

い。また、未就学児のときの様子も聞くことができるので、支援に活かしやすい。

・（決められた時間での訪問）本人の行き渋りによって時間を超過してしまうことが多いため、

事前に決めている時間に向かえるよう、本人や家族、また学校と連携し本人が自然と足が向くよ

うにしていきたい。

・（スタッフ間の引き継ぎ）引き継ぎにおいて決まったフォーマットでは行っていないため、要

点を抑えた内容での引き継ぎや、それを基に直接やり取りする等の引き継ぎ時の対応を行ってい

く。


